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LINEアンケート集計結果 

今回のテーマは「ツアー・オブ・ジャパン京都ステージについて」でした。 

 

 

5月 20日（月）、6回目となる国際自転車ロードレース「ツアー・オブ・ジャパン

（TOJ）京都ステージ」が、本市・精華町をまたぐコースで開催する予定です。今回は選手

と一緒に写真を撮ったり、サインを求めたりできるふれあえる機会を復活させます。そこ

で、皆さんに、TOJ京都ステージについての意識調査を行いました。 

いただいたご意見は、広報紙 5月号の TOJ京都ステージ特集で紹介する予定です。 

 

 

 

◆「友だち」登録者数   9,967人 

◆アンケート実施期間  令和 6年 3月 8日（金）～3月 14日（木） 

◆回答者数         280人 

◆担当課           秘書広報課 （電話 0774-64-1320） 

 

 

 

※各設問の Nは、設問に対する有効回答数を意味します。 

※割合(%)は小数点以下第２位を四捨五入しています。このため、択一式の回答は合計が

100％にならない場合があります。 

※本文やグラフ・数表上の選択肢表記は、語句を簡略化し表示しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ｑ1  あなたの年齢を教えてください。  

[択一選択・N=280]  

 

 

 

 

Ｑ2 お住まいのエリアを教えてください。  

[択一選択・N=280]  
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Ｑ3 本市がTOJ京都ステージの舞台となっていることを知っていますか？ 

[択一選択・N=280]  

 

 

 

【年齢別の内訳】 
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Ｑ4  TOJ京都ステージを観戦したことがありますか？ 

[択一選択・N=280]  

 

 

【年齢別の内訳】 
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【観戦場所の内訳】 

 

                                     

  

Ｑ5 今年5月22日（月）開催のTOJ京都ステージを観戦したいですか？ 

[択一選択・N=280]  
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【年齢別の内訳】 

 

 

 

Ｑ6  TOJ京都ステージに期待することや、意見・感想を教えてください。 

[自由記述・抜粋]  

【感想】 

・ 何度か見に行ったが、普段のどかな田園風景が非日常になり、心が躍った。 

・ 去年初めて観戦したが、迫力にわくわくした。 

・ カーブを曲がるところの迫力や、チームカーの派手さに圧倒された。 

・ プロのレースを身近に感じられるのはとても楽しい。 

【アクセスについて】 

・ 観戦場所へのアクセスを便利にしてほしい。 

・ 松井山手駅・新田辺駅・祝園駅からシャトルバスを運行してほしい。 

・ 駐車場がないので行きたくてもいけない。 

【盛り上げ方について】 

・ 市民参加型のイベントとして各地で開催すれば、もっと関心が高まると思う。 

・ 新田辺駅・三山木駅前で前夜祭を開くなど、もっと盛り上げてほしい。 

・ 観戦したいが平日のため見に行けない。土・日曜日に変更してほしい。 

・ 平日開催なのでイベント化するのは難しいと思う。 

・ コースがある地域以外では盛り上がっていない。 
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・ 子どもたちに夢を持てるよう、学校での観戦やライブ放送をしてほしい。 

・ 多彩なブースやゴール、表彰式が開かれるけいはんなプラザがメインの印象がある。本

市でももっと人が集まれるイベントブースなどの盛り上げが必要だと思う。 

・ 下り坂も安全対策を徹底して観戦できるようにしてほしい。 

・ マンネリ化を克服する新しい企画を創出すべきである。 

・ 市役所や体育館などで大会の様子を放送してほしい。 

【その他】 

・ 大会を契機に、エコで健康な乗り物である自転車を生かしたまちづくり（自転車イベントの

開催・道づくりなど）に取り組んでほしい。 

・ 自然と街並みが融合された景観を通じて、伝統文化だけではない京都の魅力が多くの人

に伝わってほしい。 

・ 国際大会が本市で継続して開催されていることに市民として誇りを感じる。 

・ 多くの人に観戦に来てもらい、まちがにぎわうには良いことだと思う。 

・ 交通規制や観戦マナーが悪い人がいるので中止してほしい。 

・ 普段、コースで練習するサイクリストのマナーが悪いのでなんとかしてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ｑ7 市内最大の農産物直売所でありサイクリストのオアシスでもある「普賢寺ふれあいの駅」

（普賢寺地域）に行ったことはありますか？ 

[択一選択・N=280] 

 

 

 

【年齢別の内訳】 
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Ｑ8 普賢寺ふれあいの駅に関する感想・意見を教えてください。 

[自由記述・抜粋]  

【主な意見】 

・ 新鮮な野菜が安く手に入るのでうれしい。 

・ マルシェやイベントが定期的に開かれており楽しい。 

・ 生産者の顔が見えるので安心して新鮮野菜が買える。ほっこりする直売所という印象。 

・ インスタグラムでの発信やマルシェなどのイベント企画にセンスを感じる。 

・ 珍しい野菜があり行くのが楽しい。 

・ 野菜以外にもオシャレな雑貨やフード・ドリンクなどが充実していて、徐々にすてきなスポ

ットになってきている。 

・ 売り切れるのが早い。 

・ 寂しい感じ。 

・ 品揃えが少ない。 

・ 店内の照明が暗い。 

・ 閉店時間が早い。 

・ 営業時間外のトイレ利用もできるようにしてほしい。 

・ 年中無休で営業してほしい。 

・ 駐車場の区画があいまいで止めにくい。 

・ イベント時は駐車場がいっぱいなので広げてほしい。 

・ イートインのメニューを充実させてほしい。 

・ アクセスが悪い。 

 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

いただいたご意見は、広報紙 5月号の TOJ京都ステージ特集で紹介する予定です。 


